

県内2大コンテストで躍動！受賞多数！



スオウパーティ通信

Vol.0004
2024年
12月号



2つのコンテストに多くの塾生と参加し、沢山の賞を受賞しました。県主催のジュニアプログラミングコンテストでは、ベストジュニア賞2名・ゴールド賞2名・TechKids賞1名で総受賞数は6でした。宇部高専のCoProコンテストでは、優秀賞1名・アイデア賞2名・技術賞1名・各企業賞6名で総受賞数は10でした。いずれの大会もスオウパーティの塾生が参加・受賞ともに全体比4割を越し、装いも伴い圧倒的な存在感を放ちました。



新下関ゆめシティワークショップ

県主催のジュニアプログラムのスピノフ企画として、家族連れが賑わう日曜日の大型複合施設内でプログラミング体験会が催されました。

原田先生が講師を担当した「まなぶ」エリア、設計図を元に0から作る「つくる」エリア、コンテスト受賞作を試遊できる「あそぶ」エリア、それぞれが賑わいました。



編集 後記

1年の大きな目標であったコンテストが無事に終わりました。年々、多くの塾生が参加して喜ばしい一方で、運営やサポートが至らない点もあり、来年は万全の準備で臨みたいですね。



スオウパーティ初 最高位の受賞！

ジュニアプログラミングコンテストではベストジュニアプログラマー賞を受賞しました。ゲームを遊ぶユーザーを具体的に思い描き、ゲームを遊びながら学ぶ「仕組み」と細かい演出など「細部へのこだわり」が評価され、審査員全ての高評価を得て受賞に至りました。原田先生は審査員の一人で賞を直接授与しました。